



Curso Internacional de Dermatopatología y Reunión Conjunta de la Asociación Madrileña y Castellano Manchega de la Sociedad Española de Anatomía Patológica.



Carbajo: «Estos cursos sirven de estímulo a nuestra actividad»

En menos de tres semanas se han organizado tres congresos nacionales en Ciudad Real, gracias, según Pascual Crespo, «a los profesionales del Colegio de Médicos que tienen una gran inquietud desde el punto de vista de la investigación, trabajo y docencia».

Con un amplio y novedoso soporte informático se completó con éxito el Curso de Dermatopatología que contó con profesionales de todo el mundo.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Con la presencia de la subdirectora médico del Complejo Hospitalario de Ciudad Real, Rosa García, el director provincial del INSALUD, Alfonso Noblejas, el teniente alcalde de Almagro, Angel Gómez, el presidente del ilustre Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, Pascual Crespo, y el presidente del Comité Organizador, Manuel Carbajo Vicente, quedó inaugurado oficialmente el «Curso Internacional de Dermatopatología y Reunión Conjunta de la Asociación Madrileña y Castellano-Manchega de la Sociedad Española de Anatomía Patológica», que se desarrolló en el Palacio de los Condes

de Valparaíso, en Almagro, los pasados 13 y 14 de octubre.

Las autoridades políticas y sanitarias se dirigieron a los presentes para, además de darles la bienvenida, comentarles algunos aspectos de la actualidad sanitaria. Pascual Crespo, presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real destacó que la provincia está despegando en muchos aspectos, pero sobre todo «en el tema sanitario y eso para el Colegio es algo importante». Añadió que aunque «tenemos algunos déficit como algunas especialidades con las que nos gustaría contar, puedo de-